

## Campaña de acogida de niños saharauis

13/03/2017



La Asociación Amigos del Pueblo Saharahui promueve por tercer año su proyecto "**Vacaciones en paz 2017**" para acoger a niños saharauis. El encargado del proyecto, Iván Egido, ha explicado que este año ha aumentado el número de familias acogedoras, ya que

**vendrán 23 niños que estarán en Elda los meses de julio y agosto.** A estos niños tienen que pagarles el billete de avión, motivo por el que piden la colaboración ciudadana mediante la compra de papeletas para un sorteo de productos.